

相模中学校だより 4月号



令和3年4月20日 発行：校長 金子憲勝
(カラー版は学校ホームページに掲載しています)

新学期がスタートして2週間が経過しましたが、お子様の様子は如何でしょうか・・・

コロナ禍で大変な毎日が続いていますので、少しでも気持ちが明るくなる話題をこの「相模中学校だより」でお伝えしたいと思っています。

まずは、4月5日(月)に行った着任式・始業式では、2・3年生の態度が大変素晴らしく、私は生徒たちのことを褒めました。また、その日の午後に行った入学式では、188名の生徒が入学し、1年生も大変素晴らしい態度で式に参加できていました。私は、入学式では1年生のことを褒め、幸先の良いスタートができたことを嬉しく思いました。特に、1年生や2・3年生に共通していることは、話を聴く態度が素晴らしいということです。人の話をしっかりと聴くことができるのはそれだけで立派な力ですので、生徒たちのことを誇りに思います。

先日、他校から本校に異動して来られた先生と話していると『相模中学校の生徒さんは、とても素直でよいですね。意欲的に頑張る姿が多く見られ、その点が素晴らしいです。』等の言葉をいただき、私は大変嬉しくなりました。コロナ禍で何かと大変なことが多くありますが、生徒たちにとって心に残る中学校生活になるように、私たち教職員は今年度も力をつくしていきます。

昨年度は、4・5月と休校だったために部活動への入部が6月からになりましたが、今年度は計画どおり2・3年生は4月12日(月)に入部届けを提出し、1年生は26日(月)に提出する予定です。校舎内には、それぞれの部活動の紹介ポスターが掲示されており、2・3年生にとっては1年生がどの部活動に入部するのかが関心の高いところのようです。下に部活動ポスターを載せましたので、ご覧ください。

話題は変わりますが、5月8日(土)は年に一度の土曜授業参観と部活動保護者会の予定です。昨年度は、休校中だったので土曜授業参観を実施することができませんでしたので今年度は実施したいと考え、「密」を避ける工夫をして3時間目が3年生・4時間目が2年生・5時間目が1年生と分けて実施します。その後、午後3時から部活動保護者会を開催します。詳細は、先週の金曜日に案内を配付していますので、その案内をご覧ください、都合のつく保護者の方(各家庭1名)はご来校ください。なお、来校される時には検温をしていただき、体調確認をした結果を『健康観察カード』に記入し、当日必ずご持参ください。よろしく願いいたします。



上の写真は、一段目の左から掲示物・着任式・入学式の教室の飾り(2枚)です。続いて、二段目の左から入学式・タブレットや電子黒板を使つての授業(2枚)・部活動のポスターです。